
No.22  桜のライトアップについて             （令和 5年 3月受付） 

内容  いすみ鉄道の脇に咲く桜をライトアップしたら良いと思います。東総元

辺りは平日から撮り鉄が詰めかけ人気となっています。屋台はゴミが出る

ので止めた方が良いですが、タケノコの販売なども良いと思います。そし

て、いすみ鉄道の運行も夜桜ツアーとして軽食を提供するのも楽しめそう

な感じです。 

回答 この度は、いすみ鉄道のイベント企画についてご提案いただきありがと

うございます。 

いすみ鉄道では、これまでレストラン列車で使用していた車両が本年２

月に引退し、今後、新たなイベント列車を企画していくこととなっており

ます。 

また、町ではいすみ鉄道が町内で行うイベント、PR事業等に対して、補

助金の交付による支援を行っております。 

今回、ご提案いただいた東総元周辺の桜のライトアップや夜桜ツアーに

つきましても、来年度以降、本補助制度を活用し、実施していただくこと

について、いすみ鉄道とも相談してまいりたいと存じます。 

 


